

Sujet : [INTERNET] Enquête suppression de Neussargues en Pinatelle

De : William Jy <btzwilliam@gmail.com>

Date : 06/04/2024 20:01

Pour : pref-collectivites-locales@cantal.gouv.fr

Bonjour monsieur le commissaire enquêteur,

Je n'ai pas pu me libérer pour vous voir lors d'une de vos permanences donc je souhaitais vous écrire mon soutien au retour aux anciennes communes. Ma famille est installée sur l'ancienne commune de Sainte-Anastasie depuis 1953 et nous avons été très pénalisés par l'absorption de notre commune par Neussargues : aucune réactivité dans la conduite des travaux depuis 2017 (la sécurisation de la traversée du bourg était pourtant prioritaire), abandon de l'église qui est dans un état catastrophique, et surtout reprise du projet de carrière à Chanzac alors que l'adjointe principale possède l'entreprise qui pousse à ce projet ! Elle a fini par démissionner tellement la situation était scandaleuse mais ce projet honteux suffit à lui tout seul à justifier la disparition de cette commune nouvelle qui n'a jamais fonctionné.

Je vous remercie pour la prise en compte de mes observations.

Cordialement,
William JUERY